

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

MAKOKOU: FRATERNITÉ OGIVINE EN SOUTIEN À LA JEUNESSE



EN respect des objectifs fixés par leur mouvement associatif, à savoir la solidarité et l'entraide entre les filles et fils de la province de l'Ogooué-Ivindo; et l'aide et le soutien à l'éducation des jeunes gabonais les plus défavorisés, les membres du bureau de l'association "Fraternité Ogivine" ont fait un don de plusieurs matériels de jeux à la jeunesse de Makokou, chef-lieu de leur province. C'est l'édile de ladite commune, Guy-Roger Ekazama, qui a réceptionné ledit don lors d'un récent séjour des membres de cette structure associative à Makokou. Il s'agit, entre autres, des balançoires, des toboggans et bien d'autres dispositifs de jeux. Ce matériel sera disposé dans plusieurs espaces dédiés aux loisirs à travers la ville de Makokou, mais sous la supervision du Conseil municipal qui entend veiller à sa bonne utilisation. Cette dotation étant considérée comme une plus-value, sur le plan ludique, pour cette localité.

LAMBARÉNÉ: AU RENDEZ-VOUS DE LA JOURNÉE CITOYENNE



AYANT lieu chaque premier samedi du mois, la Journée citoyenne du 4 Juin dernier a été errective a Lambarene, grace a la ministre Madeleine Berre, par ailleurs députée du 1er arrondissement de ladite commune. Laquelle, depuis longtemps, a mis en place un dispositif qui fait que chaque premier samedi du mois, des équipes sont commises à la tâche dans les différents quartiers de Lambaréné, pour remplir cette opération républicaine de salubrité décrétée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. L'opération de samedi écoulé était supervisée par la chargée de missions, Patricienne Ignanga épouse Nzaou. Près de 300 jeunes volontaires ont été mobilisés et déployés le long des artères des quartiers du 1er arrondissement de Lambaréné: Moussamoukougou, Adouma, Schweitzer, Lalala, Centre-ville et Château. Ils ont balayé et désherbé le long des rues, curé les caniveaux, ramassé les ordures et élagué des arbres plantés aux abords des rues. "Nous sommes toujours prêts lorsqu'il s'agit d'accompagner notre députée, maman Berre. Elle a toujours organisé la journée citoyenne, sachant que c'est une initiative émanant du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba", a confié la chargée des missions. CNB & N'DOUNDA

Franceville/Bac 2022 : le ministre Ossindji booste le moral des candidats d'Aboumi et d'Okondja

Franceville/Gabon

ES élèves du Lycée Luc-Okenkali et du collège d'enseignement secondaire Saint-Claret à Okondja, candidats au baccalauréat 2022, actuellement à Franceville dans le cadre de leur participation aux épreuves dudit examen, ont reçu la visite du ministre des Mines, Elvis Ossindji, par ailleurs responsable politique des départements de la Sébé-Brikolo (Okondja) et Bayi-Brikolo (Aboumi).

Accompagné de plusieurs autres cadres politiques du cru, dont le député Jean-Bosco Ndjounga, le membre du gouvernement est allé apporter tout son soutien à ces candidats, histoire de booster leur moral. Il a rappelé à ces derniers l'importance que le président Ali Bongo Ondimba accorde à la formation des jeunes compatriotes. Non sans les sensibiliser sur l'intérêt qu'ils doivent accorder à leurs



Le ministre Elvis Ossindji s'adressant aux élèves.

études et partant à leur avenir... Cette initiative prise en amont par le ministre Elvis Ossindji s'inscrit dans la suite logique des cours de soutien précédemment organisés à l'attention desdits candidats. Ce qui leur avait permis de revisiter les notions apprises tout au long de l'année scolaire, et combler des retards dans certains programmes. "Nous avions organisé ces cours de soutien uniquement pour les élèves de Terminale, et aujourd'hui nous appuyons ce soutien par la présente visite car, nous pensons qu'il y aura une plus-value pour nos candidats", a dit le membre du gouvernement. S'exprimant au nom de tous les candidats d'Aboumi et d'Okondja (plus de 150), l'élève Wendy Lebayi Lekongo a confié que cette visite du ministre Ossindji leur permettra d'aborder l'examen avec confiance et sérénité.

Le Festival de la Jeunesse déniche un génie en herbe



« Moimed» et son dernier prototype.

Fidèle AFANOU EDEMBE Port-Gentil/Gabon

EME Mohamadou, Moimed " pour ses camarades, à seize ans, a fabriqué son propre jouet, un bateau télécommandé.

C'est au cours de la présentation du deuxième numéro du magazine "Le Festival de la Jeu-

nesse ", qualifié par l'ONG éponyme comme " le seul magazine jeunesse au Gabon ", que l'on a fait la connaissance d'un élève de 3e du lycée Joseph-Ambouroue-Avaro qui a une passion: construire des bateaux avec des matériaux recyclés. " J'ai commencé à m'intéresser aux bateaux en 2016, lorsque j'ai fait un tour à l'intérieur d'un bateau

à la Marina de Port-Gentil ", raconte l'adolescent, qui a une autre passion, les circuits électriques et aime les reproduire. Câbles électriques, générateurs, interrupteurs, moteurs et autres panneaux solaires font partie de son attirail de travail. Depuis 2016, une dizaine de bateaux a été fabriquée, de manière évolutive jusqu'au dernier modèle qui fonctionne par télécommande. " Moimed ", qui désespérait sa maman qui voyait son enfant " perdre son temps des études à bricoler et à salir toute la maison avec des objets ramassés partout, partout, compte, on l'aurait deviné, faire plus tard des études en électricité et devenir ingénieur.

Pour Paul Mabala, président de l'ONG Le festival de la Jeunesse, par ailleurs professeur de mathématiques, " un ingénieur, c'est quelqu'un qui a du génie ". "Et c'est ton cas ", a-t-il lancé au petit prodige.